## パリ2024オリンピック・パラリンピック競技大会

# 北九州から応援しよう!

オリンピック 7月26日(金)~8月11日(祝) パラリンピック

8月28日(水)~9月8日(日)

## 北九州ゆかりの選手:

卓球 女子シングルス、 混合ダブルス、女子団体

早田 ひな 選手 HAYATA HINA

市民へのメッセージ 北九州市 の皆さまには小さい頃からたく さん応援していただきました。 初めて出場するオリンピックは 大きな挑戦ですが、全力で楽し み、最高のパフォーマンスで笑 顔をお届けできるよう頑張って まいります!市民の皆さまの温か い応援が私の勇気の源です。



パラアーチェリー 女子リカーブ(個人・混合)

重定 知佳 選手 SHIGESADA CHIKA

市民へのメッセージ 東京大会 に続きパリパラリンピック競技 大会への出場が内定しました。 東京大会ではかなわなかったメ ダルを目標に、これまで練習して きた成果を存分に発揮し、3年ぶ りの大舞台を楽しみたいと思っ ております。



#### バドミントン 女子ダブルス

## 松山 奈未 選手 MATSUYAMA

市民へのメッセージ 1年間の過酷なレースを 戦い抜き、オリンピックの出場権を得ることがで きました。北九州市民の皆さまに、バドミントン の楽しさを伝えられるよう、精一杯自分のパ フォーマンスを出し切って、楽しんでいただける とうれしいです。「シダマツ」の応援、よろしくお 願いします。



### アーチェリー 女子リカーブ(個人)

## 野田 紗月 選手 NODA SATSUKI

市民へのメッセージ 応援してくださっている 北九州市民の皆さん、本当にありがとうござい ます。その声援が私の力になり、試合に臨むこ とができています。パリオリンピックでは、メダ ル獲得を一番に考え、かつ自分の力を出し切っ て試合に挑んでいきたいと思います。



#### ボクシング 男子57㎏級

## 原田 周大 選手 HARADA

市民へのメッセージ 僕は生まれも育ちも北九 州市です! 北九州市には家族や恩師、部活動の 先輩など僕を育ててくれた方がたくさんいます。 皆さまからお力添えを頂いた事でオリンピックに 出られる人物にまでなる事ができました。北九州 市に金メダルを持って帰り、頂いたご恩を少しで も返す事が僕の夢であり目標です!毎日目標に向 かって頑張ります!



陸上競技 女子20km競歩

## 藤井 菜々子 選手 NANAKO

市民へのメッセージ 2大会目となるパリオリン ピックでは、北九州市の皆さんに元気をお届けで きるよう頑張ります。少しでも上の順位を目標に ゴールを目指します。



#### 陸上競技 男女混合競歩リレー

## 柳井 綾音 選手 YANAL AYANE

市民へのメッセージ オリンピックは初出場と なりますが、積極的なレースでメダル獲得を目

指します。私が出場する 種目はオリンピックでの 初種目となっているので 注目して応援してくださ るとうれしいです。





#### 自転車トラックレース 女子チームパシュート、女子マディソン

## 垣田 真穂 選手 KAKITA

市民へのメッセージ 中学3年でサッカーから自 転車に競技転向し、1年間チームのメンバーと一 緒に北九州一円を走っていました。北九州は海あ り山あり、練習環境が素晴らしく、大好きな故郷 です。応援してくださる方々に感謝し、北九州に 錦を飾れるよう今ある力を精一杯出して戦ってき



1-19-11 HA

合体育館(八幡東区八王寺町) 覧になれます。 ムページ(左

記

▲詳細は コチラから

間都市ブランド創造局 スポーツ振興課 **☎**582·2395

|| 7月30日(火)

-ム(小 7 倉 北 月 区 25

三日

熱種

インターハイが北九州市で 会国高等学校総合体育大会(イ)が、今年、北部九州4県(福岡県 長崎県・大分県)などで開催されま長崎県・大分県)などで開催されま長崎県・大分県)などで開催されま長崎県・大分県)などで開催されま長崎県・大分県)などで開催されま長崎県・大分県)などで開催されまりた競技を会場でご覧ください。 日本車競技(トラックレース)(木)~8日(日)、メディアドーム(大)の10年間に大)の10年間に大)の10年間に大)の10年間に大)の10年間に大)の10年間に大)の10年間に大)の10年間により、大会ホームページ(左)を読み取り)からもご覧になれます。 を読み取り)からもご覧になれます。を読み取り)からもご覧になれます。 ヘニーネマ昜ルジュー這ヘンミニヤ」ハ。ア州市で開催します。高校:ハ5、自転車競技・体操の2┆ 生競 の技白3

パラ水泳 女子100m平泳ぎSB8クラス

## 福田 果音 選手 FUKUDA

市民へのメッセージ 目標としていたパラリンピックに出場できることを 大変うれしく思っています。たくさんの応援や、ご支援してくださった方々へ

の感謝を胸に、自分らしく最高のパフォーマンス を発揮できるよう、残りの時間を大切に過ごし ていきたいです。温かく支えてくださった北九州 市の皆さまに、良い結果で恩返しができるよう 頑張りたいと思います。







問都市ブランド創造局スポーツ振興課☎582·2411

8月6日(火)~7日

8月